

9 Juin 1919

Exmo. Snr. Dr. Antonio Mercado

São Paulo

Cher Monsieur Mercado,

J'ai le regret de vous informer que le Suprême Tribunal vient de rejeter notre recours extraordinaire dans l'affaire Borzig.

Le dr. João Mendes et le dr. Pedro Lessa recevaient le recours et lui donnaient gain de cause; deux autres ministres recevaient le recours mais ne lui donnaient pas gain de cause; finalement les autres ministres, c.a.d. la majorité ont considéré que ce n'était pas cas de recours, de sorte que nous avons perdu.

Cette divergence d'opinion nous permet donc de garder encore quelques espoirs sur la possibilité de faire réformer cet accordam au moyen d'embargos.

Je tâcherai de vous envoyer avec cette lettre le compte rendu de la séance paru dans le "Jornal do Commercio" de Rio d'hier et si je ne puis pas me le procurer aujourd'hui je vous l'enverrai demain.

Je suppose que nous allons avoir assez de temps pour présenter les embargos car le Suprême Tribunal a été très long à signer les derniers accords et dans ce cas-ci il y aura plusieurs votes vaincus ce qui prolongera les choses.

Mon secretaire de Rio, Mr. de Virgiliis, qui a ici les mêmes fonctions que Mr. Nogueira à S. Paulo, c.a.d. qui va tous les jours au Suprême Tribunal et autres tribunaux pour se tenir au courant de nos affaires, qui fait le travail des cartorios et tape à la machine nos travaux pour les tribunaux se tiendra à l'entière disposition de Mr. Gordo dès que cela sera utile.

Veillez agréer, cher Monsieur Mercado, l'expression de mes sentiments sincèrement dévoués.